



PENGHALANG PERJUMPAAN DENGAN TUHAN

Hatiku mengikuti firman-Mu: "Carilah wajah-Ku"; maka wajah-Mu kukari, ya TUHAN.

– Mzm.27:8



Tahun 2023 dikatakan oleh beberapa pengamat adalah tahun yang sulit dan

gelap. Tahun yang tidak dapat diperkirakan karena melihat situasi dan keadaan dunia saat ini setelah pandemi. Hal ini semestinya bukan menjadi ketakutan bagi orang yang beriman namun malahan menjadi alarm untuk berjaga-jaga. Salah satu tindakan berjaga-jaga adalah bertindak arif sesuai hikmat Tuhan yang bisa kita dapatkan ketika berjumpa dengan Tuhan secara pribadi.

Mengalami perjumpaan dengan Tuhan dimulai dari diri kita yang konsisten mau datang kepada Tuhan. Dalam prakteknya, tidak selalu mudah untuk datang kepada Tuhan dikarenakan adanya penghalang-penghalang dalam hidup kita, seperti halnya berikut ini:

1. Hidup dalam Dosa

Sesungguhnya, tangan TUHAN tidak kurang panjang untuk menyelamatkan, dan pendengaran-Nya tidak kurang tajam untuk mendengar; tetapi yang merupakan pemisah antara kamu dan Allahmu ialah segala kejahatanmu, dan yang membuat Dia menyembunyikan diri terhadap kamu, sehingga Ia tidak mendengar, ialah segala dosamu. – Yes.59:1-2

Kehidupan dalam dosa pada hakikatnya adalah pemberontakan terhadap Tuhan yang baik.

Karenanya, orang yang hidup dalam dosa tidak mau dan tidak bisa berjumpa dengan Tuhan. Untuk itu, agar mengalami perjumpaan dengan Tuhan, mari kita bereskan dahulu dosa-dosa yang kita lakukan baik sadar maupun tidak sadar dengan membiasakan diri setiap akhir hari meluangkan waktu untuk merenungkan apa yang sudah kita buat dalam satu hari itu. Jika Roh Kudus menunjukkan hal dosa, segeralah kita selesaikan di hadapan Tuhan.

2. Gagal Mengenal Tuhan Lewat Firman-Nya

Ketika mereka sedang bercakap-cakap dan bertukar pikiran, datanglah Yesus sendiri mendekati mereka, lalu berjalan bersamasama dengan mereka. Tetapi ada sesuatu yang menghalangi mata mereka, sehingga mereka tidak dapat mengenal Dia. Lalu Ia menjelaskan kepada mereka apa yang tertulis tentang Dia dalam seluruh Kitab Suci, mulai dari kitab-kitab Musa dan segala kitab nabinabi.- Luk.24:15-16,27

Halangan kedua untuk berjumpa dengan Tuhan adalah gagal mengenal Tuhan. Orang yang gagal mengenal Tuhan adalah orang yang tidak mengerti kehendak dan hukum-hukum Tuhan. Jadi mengenal Tuhan adalah keharusan dalam hidup kita supaya hidup kita senantiasa berkenan kepada Tuhan. Agar dapat mengenal Tuhan dengan baik maka kita perlu meluangkan waktu khusus bersama Dia melalui pembacaan firman Tuhan yang kita lakukan setiap hari. Jangan kendor namun tetaplah bergairah dalam membaca firman Tuhan seumur hidup kita.

3. Prioritas yang Salah

Tetapi Tuhan menjawabnya: "Marta, Marta, engkau kuatir dan menyusahkan diri dengan banyak perkara, tetapi hanya satu saja yang perlu: Maria telah memilih bagian yang terbaik, yang tidak akan diambil dari padanya." – Luk. 10:41-42

Prioritas yang salah dalam hidup bisa menjadi penghalang bertemu dengan Tuhan. Ketika Tuhan sudah tidak menjadi prioritas yang utama, maka kerinduan untuk bertemu dengan Tuhan menjadi kendor. Kisah Maria dan Marta dalam Lukas 10:38- 42 memperlihatkan Marta yang memiliki prioritas yang salah dengan mengutamakan menyiapkan makanan daripada duduk dekat kaki Yesus dan mendengarkan-Nya.

Kehendak Tuhan adalah mendahulukan Dia di dalam segala perkara. Jadi amatlah penting memiliki prioritas yang benar dimana Tuhan menjadi yang utama dan pertama, dengan menyediakan waktu khusus bersama dengan Dia.

ACTION :

- Siapkan waktu setiap hari secara konsisten yang tiada gangguan untuk berjumpa dengan Tuhan.
- Ajak semua anggota COOL untuk merenungkan apakah masih ada dosa yang dilakukan. Jika ada segera selesaikan di hadapan Tuhan dan doakan mereka.